

BADEN-WÜRTTEMBERG

POLITIK IN BADEN-WÜRTTEMBERG WETTER STELLENMARKT

BADEN-WÜRTTEMBERG

Kretschmann: Gemeinschaftsschule als Vorreiter

Stand: 03.02.2018



Winfried Kretschmann (Bündnis 90/Die Grünen). Foto: Sina Schuldt/Archiv

Quelle: dpa-Infocom GmbH

0 Kommentare



Stuttgart (dpa/lsw) - Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat fünf Jahre nach dem Start der Gemeinschaftsschule in Baden-Württemberg eine positive Bilanz gezogen - und die junge Schulart gegen Kritik verteidigt. «Die Gemeinschaftsschulen sind auf einem sehr guten Weg», sagte der Grünen-Politiker am Samstag bei einer Feier in Stuttgart. «Dabei bin ich immer wieder erstaunt, wie positiv sich diese Schulen in so kurzer Zeit entwickelt haben.» Sie seien Vorreiter bei Themen wie digitalem Lernen, der Integration und der Inklusion, wo behinderte und nicht-behinderte Kinder zusammen lernen. Inzwischen gibt es rund 300 Gemeinschaftsschulen im Land.

